



TOUS ENSEMBLE – GYM ST-AUBIN



Si peut-être vous ne nous avez pas vus sur les ondes de « La Télé » ou n'avez pas entendu parler de nos reportages, il est toutefois presque certain que vous avez eu oui-dire de « Lausanne 2025 ». Cet événement que l'on annonce en grande pompe dans les médias depuis plusieurs mois. Mais qu'est-ce donc « Lausanne 2025 » ? La fête fédérale de gymnastique ! Manifestation qui, tous les 6 ans, réunit les gymnastes de la Suisse entière, toutes générations confondues. Une fête d'envergure que nul ne raterait, encore moins la FSG Saint-Aubin !

Aucune autre occasion ne se prête mieux que la fête fédérale pour raviver chez nos gymnastes l'esprit de corps et de camaraderie. Son objectif premier étant de réunir les sportifs autour de moments forts en émotions, quel que soit leur âge ou leur niveau de pratique, la parfaite opportunité s'est profilée pour que les activités de la FSG Saint-Aubin s'organisent en ce sens. Notre société a fait sien le credo « Bougeons ensemble » de la Fête fédérale.

Les gymnastes se sont réunis les 22 et 23 novembre derniers pour offrir au public une soirée de gym unique. À l'occasion d'un « Tour du monde », ils ont emmené les spectateurs dans un voyage captivant à travers différents pays. De l'Irlande au Mexique, en passant par les États-Unis et une escale en Angleterre, chaque prestation a été pensée pour susciter des émotions fortes et offrir une expérience immersive.



Petits et grands ont fait preuve d'une énergie débordante pour transporter le public dans cet univers sensoriel. L'objectif était clair : offrir plus qu'un simple spectacle, mais un véritable voyage émotionnel. Cette soirée a été l'occasion pour la communauté locale de se réunir, et nombreux sont ceux qui ont pris part à cette aventure, leur fidélité apportant une immense fierté aux gymnastes. Ensemble, nous avons pu célébrer les valeurs de camaraderie, de solidarité et d'esprit d'équipe. Un grand merci à tous pour votre soutien et votre présence !

Par son engagement en faveur de l'esprit d'équipe, la FSG Saint-Aubin espère transmettre un message fort : le succès individuel est d'autant plus précieux lorsqu'il est soutenu par une équipe soudée. L'union fait la force et il n'y a pas de limites lorsque l'on se soutient mutuellement.

Nos gymnastes ont su relayer ce message. Leurs bons résultats montrent que c'est ensemble que l'on atteint les plus hauts sommets. Nous félicitons en particulier les gymnastes des agrès qui ont brillé lors de la Coupe des Anges, à Romont, le 7 décembre 2024. Elles ont ramené 5 distinctions et deux médailles, Romy celle d'or en catégorie C3 et Laia celle d'argent en C2. Le week-end suivant, à Courtepin, ce sont Sophia et Othilie qui ont performé en catégorie C4 en se distinguant aux 11ème et 15ème rangs. Plus récemment, ce sont encore six distinctions que les gymnastes ont ramenées du championnat régional sud, à Attalens.

Nous saluons aussi les performances des athlètes du groupe gymnastique rythmique que ce soit lors du souper de soutien avec un spectacle, auquel ont aussi pris part les monitrices, sur le thème des années 80 ou lors de compétitions. Elles ont notamment ramené cinq nouvelles médailles de l'Open Genevois de Thônex, et ont réitéré des performances similaires lors de l'Open Broyard de Moudon. Elles sont désormais prêtes pour les qualifications de la Fête fédérale ! Vous pouvez d'ailleurs retrouver les images de leurs prouesses lors d'un épisode de « La Télé ».

À voir ici : <https://latele.ch/emissions/lausanne-2025-votre-fete-federale/lausanne-2025-votre-fete-federale-s-2025-e-3>.

C'est finalement le groupe Athlétisme que nous félicitons pour avoir ramené une coupe d'argent de la Coupe de janvier de Romont ! Une nouvelle coupe à exposer dans la vitrine. Nous sommes fiers de leur très beau résultat dans la catégorie des moins de 12 ans.

Bravo à tous ces gymnastes mais aussi à leurs moniteurs qui les accompagnent et à tous ceux qui les soutiennent. L'engagement de tous témoigne de la solidité des liens unissant chaque membre de la FSG Saint-Aubin et montre qu'ensemble nous pouvons aller encore plus loin. Merci !

Nous nous réjouissons déjà de partager encore de nombreux moments de convivialité ensemble, plus particulièrement lors de la Fête fédérale qui se déroulera les 14-15 et 21-22 juin prochains à Lausanne. Venez soutenir nos gymnastes des agrès, de la gymnastique rythmique, du polysport et du Fit & Fun ! Nous serions ravis de célébrer avec vous leur succès mais surtout de créer avec vous des souvenirs mémorables.

Plus d'infos sur notre site internet :
<https://fsgst-aubin.ch>.

Pour la Gym,

Deborah Keller